

L'Aurore nouvelle descend, elle qui incendiera de Sa Lumière toutes les cavernes de la Terre que sont vos cœurs perfides et vos âmes embrumées. Alors, le Soleil régnera en tous les hommes et la Terre, oh ! la Terre, sera purifiée de tous les miasmes du péché !

[LE SEIGNEUR] Enfant, tu as bien compris que c'est par l'Écriture seule que l'homme sera sauvé ! L'Écriture Sainte est la rivière souterraine pour ton cœur, qui lui portera nourriture et force, vraie nourriture et vraie force. Il n'est pas d'autre nourriture.

Le jeûne, enfants, permet l'élévation de l'âme et l'âme purgée, délivrée du poids de la matière, vole au soleil de Mon Cœur. Comprenez ainsi le jeûne, enfants, qui est nourriture sacrée pour l'âme et qui lui procure l'envol et des ailes multiples.

Enfants, vous devenez des anges lorsque vous appliquez Ma Parole, des anges en le cœur, tout en restant hommes, et la pureté vient transformer vos demeures. Ô certes, il y a un immense travail à faire en vous et c'est seulement dans l'abandon et dans l'abandon à Ma Volonté que l'homme emprunte le chemin qui mène à Ma voie ! La voie mystique que Je suis est une voie de guérison. Et l'homme grandit en son être intérieur. Et l'âme, libérée petit à petit du poids de la matière, voit l'Esprit qui vient faire en elle Sa Demeure, pour la vivifier, la fortifier, lui donner des ailes et lui apprendre à voler toujours plus haut au Soleil de Mon Cœur, où elle puisera des forces vives, aux rayons de Mon Cœur qui la mènera sur le chemin de la perfection, puisque, enfants, sur le chemin de la perfection tous êtes appelés, tous êtes attendus et tous êtes visités par Mon Cœur Sacré qui vient vous délivrer des embûches et des tentations que le Menteur jette sur votre chemin, pour vous faire glisser sur le chemin d'infortune et de douleur.

Enfants, en Moi est la Vie éternelle, l'éternelle Vie de joie et de plénitude où vos âmes, baignées en Ma divine Lumière, luisent pareilles aux étoiles en un ciel d'été tout auréolé d'astres de lumière.

Enfants, dans Mes pas posez les vôtres, en Mes pas, épousez Mes empreintes et la plante de vos pieds suivra le juste chemin, celui de justice et de paix, celui d'amour et de délivrance. Car il vient, le temps de la délivrance ! Oui, il passera par l'épreuve mais l'épreuve, enfants, qui purifie, nettoie les scories du corps et de l'âme, pour qu'en elle naisse le Feu du Ciel qui la fera resplendir au Soleil de votre Roi, Maître et Seigneur de l'univers, de tous les univers de la Vie, bien au-delà de celle que vous connaissez, car Ma Puissance, nul ne la connaît.

Vous, vous êtes des petites graines, certaines encore à l'état de graines, d'autres à peine écloses, et d'autres qui germent et dont le germe s'élève vers le Ciel, comme pour en aspirer non seulement sa beauté mais aussi sa vigueur et sa force. Puisque c'est en Moi, Mes enfants, que vous avez la vie, la vraie Vie, par Moi que vous grandissez et que vous vous élévez et que vous êtes soulevés au Soleil de Mon Cœur, afin d'être nourris de la sagesse et de l'amour du Très-Haut que Je suis, qui suis votre Créateur et donc votre Maître et Seigneur en plénitude.

Enfants de Mon Cœur, qui êtes Mes enfants, enfants de Mes parvis, suivez Ma voie et jamais ne vous en éloignez. Dans la prière seule vous trouverez la force de ne plus entrer dans les mille tentations que le Tentateur vous tend. Il est fin limier, plus que vous, lui qui a dit non alors qu'il avait la vue que vous n'avez pas, qui avait devant lui le Roi, Son Créateur et qui M'a renié en toute conscience par le choix de l'orgueil.

Enfants, apprenez que tout amour de soi est orgueil et entraîne l'homme à la perdition. Regardez le Ciel en vous qui vous appelle et non votre ego qui vient pour vous piéger vers le bas et vous entraîner dans la ruine de l'égoïsme du petit moi qui ne voit que lui-même et qui se perd dans la grande marée boueuse du Malin.

Enfants, suivez Ma voie qui est Lumière, Lumière invisible aux yeux des hommes et qui, cependant, luit dans les ténèbres de vos vies et que vous ne voyez pas. L'iris de vos yeux de pécheurs porte en lui la croûte qu'est l'aveuglement. Seulement par le cœur à Cœur avec votre Seigneur, la croûte tombera de vos pupilles et vous serez à même, alors, de voir avec le cœur l'immensité de Mon Amour et Ma Présence perpétuelle auprès de vous. Le Mensonge ne pourra plus vous tromper et vous marcherez droit sur la voie de Vie que Je vous tends, pour vous mener aux demeures éternelles de Mon Cœur et vous saurez vous libérer des malfaisants et des menteurs.

Enfants, Je viens poser à nouveau le pied sur votre sol pour vous emporter avec Moi sur Mon chemin de Lumière et vous montrer la voie, la voie de la vraie Vie, celle en Moi, votre Sauveur, qui vous porte vraie nourriture et vraie boisson et chasse de vous tout venin de la Bête qui vient et vous tanne et voile votre regard, afin de vous perdre et de vous conduire sur la voie de la chute.

Enfants, écoutez Ma voix en vous qui vous porte l'Eau vive et la source en vous deviendra rivière et la rivière se jettera dans le fleuve et le fleuve dans la Mer de Mon Cœur qui, avec joie, bienveillance et amour, vous accueillera, pour mettre en vous la force et la puissance de l'Amour qui porte vie en vos âmes et leur permet de s'épanouir au Soleil de Mon Cœur.

Enfants, vous savez bien, dans le fond de votre âme, que Je vous attends tous pour vous sauver et vous libérer des venins et des griffes de la Bête, elle qui enlise vos corps dans le péché pour mieux encercler vos âmes et les mener à la perdition. Ne le savez-vous pas encore, enfants, que vos âmes sont chères au Démon menteur, lui qui veut les pervertir pour les noyer et finalement les enliser dans les marais boueux du péché, afin de vous couper et de vous séparer de Moi qui suis la Vie, la Vie en plénitude ?

Ô enfants, marchez en Mes parvis et vous serez sauvés. Venez boire à la Source vive de Mon Cœur l'éternelle félicité pour vos âmes. Venez, enfants, l'Amour seul délivre et l'Amour seul guérit même les blessures les plus profondes et les plus douloureuses. L'Amour, enfants, vous délivre et vainc tous les maux de tous les malins réunis. Ô enfants aimés, ouvrez vos coeurs à la Vie que Je suis et l'amour en vous grandira tel un cèdre ! Et vos coeurs, au bord de la Source vive, l'unique Source de Mon Cœur, trouveront alors la paix et goûteront à l'élixir de Vie qui n'est autre que Mon Cœur, ouvert pour vous par la lance, pour vous porter le Sang de la Vie, de la vraie Vie, celle en Moi votre Sauveur, votre unique

Sauveur. Levez les yeux vers le Ciel de Mon Esprit et ne les abaissez pas aux désirs de la Terre qui sont mort et perdition. Il vaut mieux pour vous mourir à la Terre que mourir au Soleil de Mon Cœur car, là où vous mourez en Mon Soleil de Vie, vous vivez de la vraie Vie, celle en l'amour, celle en la paix, celle en la connaissance de la Vérité qui vous porte Mon Cœur transpercé.

Ô enfants, venez boire à la plaie de Mon Cœur l'unique Source vive du Salut pour vos âmes. Vos âmes, en ces temps, sont en danger. Le Malin, de tous côtés, cherche à vous piéger pour mieux vous enliser dans les marais boueux et vous perdre. N'écoutez en vous que la Source vive de Mon Cœur qui vous appelle pour vous sauver et vous guider sur le juste chemin de Lumière. Suivre Mes pas, c'est marcher dans les traces de Mon Divin Sang versé pour vous, pour vous sauver et vous apprendre à Me suivre.

La croix, enfants, est Salut, elle est ouverture sur le Divin. La manne céleste est portée à tout homme de bonne volonté qui, dans Mes parvis, pose ses pas pour apprendre à aimer, pour apprendre que le don est amour et que l'abandon est pour lui source de vie intérieure qui le mènera à la Source vive de Mon Cœur ouvert pour vous, pour chacun de vous et pour lui porter vive Flamme.

Seul l'amour est flamme, enfants et seul l'Amour enflamme. Ô, venez enflammer vos coeurs au Soleil de Mon Cœur ! Venez boire à la Source divine de Mon Divin Sang, venez nourrir vos lèvres du baiser de Ma bouche afin que Je les purifie et leur porte aube nouvelle. Vous recevrez alors le nouveau Baptême, celui qui enlace et emporte et le cœur et l'âme en la Divinité du Père, et vous serez soulevés au Vent de Son amour qu'est l'Esprit qui, tout entier, vivifie et le corps et l'âme et leur procure unité. Car l'âme liée au corps vient pour parfaire le corps, l'âme liée au corps vient pour lui apprendre à vaincre les tentations et ainsi tous deux, corps et âme, sont fortifiés et vivifiés par l'Esprit qui leur porte la victoire sur les tentations et apporte à l'homme la purification. La purification mène l'âme à la pureté qui embrase et enflamme, et l'esprit en l'homme chante à la Gloire du Très-Haut.

Enfants, vous vaincrez les tentations seulement si vous savez aimer et si vous savez vous abandonner au désir de Mon Cœur qui désire pour vous la Vérité, l'unique Vérité. Enfants, la pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle¹. Soyez alors les mendians du Divin Cœur et la pierre en vous portera du fruit, la pierre sera nourrie du Fleuve de vie que Je suis et elle rayonnera des mille feux de Mon amour et elle luira au Soleil de Dieu Père pour Le glorifier, Le psalmodier et Le bénir dans toute l'Éternité. Alors, le Fleuve d'Eau vive s'élargira, la rivière dans la vallée poursuivra sa course et le figuier portera du fruit et le palmier étendra ses palmes et ses palmes fleuriront de mille soleils qui incendieront la Terre en un Feu d'amour qui se propagera et s'étendra sur toute la Terre. Enfants, la paix en les coeurs portera du fruit et les palmeraies fleuriront. Il y aura grande joie et grande liesse en les cœurs, et les âmes fleuriront comme les lys au Soleil de leur Dieu et Sauveur.

Enfants, enfin il y aura grande liesse et la liesse habitera en tous les cœurs. Les pleurs amers disparaîtront et la joie emplira vos parterres.

1) Cf. [Mt 21, 42]

Venez, battez des mains, le Ciel descend pour vous porter semence et vivifier vos cœurs de la liesse du Très-Haut ! Et vos âmes fleuriront au Soleil de votre Dieu, et vous serez alors nouveaux-nés en Ciel de Père, nouveaux-nés en l'Amour éternel, et vous vivrez du lait et du miel du Ciel, et vous recevrez l'onction de la divine Parole et vous vivrez. Exultez, criez de joie, le Ciel descend et, en vos palmeraies, vous porte les palmes de la joie !

Enfants, en le Cœur de Père, tous êtes vainqueurs !

Venez et voyez les hauts faits du Très-Haut, venez vous nourrir à la Source divine et vous serez abreuvés du lait maternel qui sort de la Bouche et du Cœur du Très-Haut. Venez, la Source vive est le lait matri-ciel du Père qui vient nourrir Ses enfants de la manne céleste, afin de les délivrer des embûches et des pièges des malfaisants. L'Aurore nouvelle descend, elle qui incendiera de Sa Lumière toutes les cavernes de la Terre que sont vos cœurs perfides et vos âmes embrumées. Alors, le Soleil régnera en tous les hommes et la Terre, oh ! la Terre, sera purifiée de tous les miasmes du péché ! Exultez, criez de joie, priez, le Ciel descend pour sauver Terre et ses habitants !

La petite louange de gloire en vos cœurs s'éveillera et mille rayons de miel couleront de vos yeux en pleurs qui, de joie, transformeront la Terre en une palmeraie fertile. Les dattiers produiront leurs fruits, les figuiers regorgeront et les rivières déborderont en mille filets de lumière. Et la Vie, enfin, habitera votre Terre, Terre Nouvelle sortie du Cœur de Dieu Père qui, à l'appel des enfants, a abaissé le regard, Lui qui ne veut pas qu'un seul se perde et qui, de larmes de sang, purifie la Terre des miasmes du péché.

Enfants, que vos cœurs soient des voiliers en le grand Voilier du Ciel et vous naviguerez sur le juste chemin, celui de paix et de lumière, celui qui d'étoiles habillera et habitera vos cœurs, pour les mener à l'éternelle félicité. Ô, que vos âmes chantent louange et grâce éternellement, et de vos yeux vous verrez le Visage - oui, vous verrez le Visage du Père Trine - vous enlacer, vous embrasser et vous happer en Sa Lumière éternelle ! Vous deviendrez lumière en la Lumière et vous serez unis pour l'éternité en l'Éternité de Celui que nul ne peut nommer et qui est votre Père, Lui, l'Insondable, l'Innommable, le Parfait, le Divin Créateur qui, à la recherche de Ses petits, Se fait le plus tendre des pères.

Venez et voyez et entrez dans la joie du Ciel pour vous donnée.